
 
 

 ペア学級で過ごしました 
 

 本校では、子どもたちの学年をこえたつながりを大切にすることや、ふだんとは異

なる集団の中で自らが今までに気がつかなかった自分のよさに気づかせることなど

を目的にしてペア学級での活動を大切にしています。 

 今年度は、６－１と１－１、６－２と１－２、５－１と３－１、５－２と３－２、

４－１と２－１、４－２と２－２がペア学級となっています。 

6 月 27 日（水）の通常給食再開日に交歓給食を行い、その後ゲームを楽しみまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童の感想 

・ドッジボールをして、楽しい

あかるい気持ちになりました。

１回だけあてられたけど、つぎ

はあてました。おり紙のダイヤ

もつくってくれました。（２年） 

・２年生と４年生でドッジボー

ルをして楽しかったです。きき

手とぎゃくでなげるのがむず

かしかったです。（４年） 

・「もうもうだめだめゲーム」して、男の子をおんぶしてあげたら、笑って「ありが

とう」と言ってくれた。自分のチームは全員笑ってくれてた。（５年） 

・おもしろかったです。同学年でやるおもしろさもあるけど、ちがう学年でやるおも

しろさもありました。（５年） 

・たくさんあてられたけど、すごく楽しく遊べました。５年生がとってもつよかった

です。（３年） 

・１年生が楽しんでいたのでよかったと思います。でもルールがわかっていない１年

生もいたので、ていねいに教えてあげないとなぁと思いました。（６年） 

 

・１年生といろいろなことをしゃべれて楽しかったです。給食は、１年生用と６年生

用が分かれていて、食べる量が全然ちがってびっくりしました。（６年） 

・いつもは、ほかのがく年が入っていないからドキドキしました。けど、たのしくた

べれてよかった。（２年） 

・ごはんを食べている時に 5 年生がわらわせてくれて、おもしろかったしたのしかっ

たです。またおもしろい話でわらかしてください。（３年） 

・２年２組のはんの人が、ぼくが質問すると気楽に答えてくれたので、おしゃべりが

より楽しくできました。（４年） 

・いすが小さく感じた。私も３年生のときあんなちいさかったんだな。（５年） 

 

（この学校だよりは、６－１と１－１向けです。） 

平成 30 年（2018 年）７月５日 

 

福井だより 
校長 吉田 明弘 

 

茨 木 市 立 福 井 小 学 校

福井から未来へ 

             いっしょに楽しんだゲーム 
 

６－１と１－１ だるまさんが転んだ おにごっこ   ６－２と１－２ はないちもんめ 

５－１と３－１ もうもうだめだめゲーム       ５－２と３－２ フリスビーおにごっこ 

４－１と２－１ ドッジボール            ４－２と２－２ ドッジボール 
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べれてよかった。（２年） 

・ごはんを食べている時に 5 年生がわらわせてくれて、おもしろかったしたのしかっ

たです。またおもしろい話でわらかしてください。（３年） 

・２年２組のはんの人が、ぼくが質問すると気楽に答えてくれたので、おしゃべりが

より楽しくできました。（４年） 
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茨 木 市 立 福 井 小 学 校
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（この学校だよりは、４－１と２－１向けです。） 

児童の感想 

・ドッジボールをして、

楽しいあかるい気持ち

になりました。１回だ

けあてられたけど、つ

ぎはあてました。おり

紙のダイヤもつくって

くれました。（２年） 

・２年生と４年生でド
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（この学校だよりは、４－２と２－２向けです。） 

児童の感想 

・ドッジボールをして、楽しいあかるい気持ちになりました。１回だけあてられたけ

ど、つぎはあてました。おり紙のダイヤもつくってくれました。（２年） 

・２年生と４年生でドッジボールをして楽しかったです。きき手とぎゃくでなげるの
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とう」と言ってくれた。自分のチームは全員笑ってくれてた。（５年） 
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・たくさんあてられたけど、すごく楽しく遊べました。５年生がとってもつよかった
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・１年生が楽しんでいたのでよかったと思います。でもルールがわかっていない１年
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・２年２組のはんの人が、ぼくが質問すると気楽に答えてくれたので、おしゃべりが

より楽しくできました。（４年） 

・いすが小さく感じた。私も３年生のときあんなちいさかったんだな。（５年） 
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